

Maison Vermorel

Étude de valorisation touristique et culturelle



Plus de photos sur www.medieval.fr

Département(s) Rhône

Commune Villefranche-sur-Saône

Type de mission

Etude

Intitulé de la mission

Étude de valorisation touristique et culturelle

Commanditaire

Commune de Villefranche-sur-Saône

Comité de pilotage

Début de mission 2016

Fin de mission 2017

Site et mission

Type de site

Époque de construction

Description de la mission

L'étude en cours vise à proposer, pour cette ancienne propriété privée désormais publique, un positionnement pertinent en adéquation avec les besoins et souhaits de la collectivité et à vérifier la faisabilité technique, économique et juridique. Il s'agit aussi d'être respectueux de la forte valeur patrimoniale des lieux en cours d'inscription à l'inventaire des monuments historiques. Les axes que dessine Médiéval-AFDP sont ceux d'un « Atelier Urbain © » (concept créé par Médiéval-AFDP) répondant à plusieurs fonctions à mi-chemin entre centre culturel de rencontre et fab-lab. L'équipement devra susciter dynamique culturelle, diffusion et échange des savoirs et mêlera expressions artistiques et techniques avec l'accueil d'artistes en résidence et d'entreprises innovantes.

L'objectif est de briser les cloisonnements entre les domaines professionnels, de créer des rencontres inattendues entre des univers qui se côtoient trop rarement. La mission de Médiéval consiste à proposer différents scénarios d'investissement et de gouvernance et de poser les bases d'un programme global pour le site pour un fonctionnement durable.

Budgets

Mission 47 400 € HT

Projet

Équipe

Équipe d'intervention

- / Médiéval-AFDP
- / Croisée d'Archi - Richard Goulois (architecte du patrimoine)
- / Sempervirens - Michel Florin (paysagiste)
- / CM Économistes (économistes de la construction)

Équipe interne

- / Guillemette Gardette > (Fondatrice de l'agence - Programmiste, ingénieur en valorisation du patrimoine)

/ -> (-)

/ -> (-)